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※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

＜点鐘＞� 山口会長
＜ソング＞　我等の生業

＜お客様ご紹介＞� 山口会長
　川崎鷺沼RC�小川湧三様、大野会員お嬢様�大野希
乃李様

＜入会式＞� 山口会長
　対崎真由新入会員の入会式が行われ、山口会長よ
りバッジが渡されました。
　対崎真由会員→「はじめまして。第一生命保険株
式会社新百合ヶ丘営業所より参りました。昨年度か
ら転勤で赴任いたしました。一日も早く皆様に馴染
めるよう貢献できるよう頑張ります。よろしくお願
いします」。

＜表彰＞� 山口会長
　ロータリー財団ポールハリスフェローより平岡会
員、赤本会員、鴨志田敏彦会員、菅会員が表彰され
山口会長より表彰状とバッジが授与されました。

＜会長報告＞� 山口会長
1.�RID2590地区「世界ポリオデー」イベント開催の件
　9/7（日）�11:00〜17:00　横浜市役所アトリウム
2.�川崎市社会福祉協議会より役員について報告着

＜幹事報告＞� 玉井幹事
＊当クラブ例会・案内
　7/29（火）　定款細則による休会
　8/5（火）� 会員卓話　理事会・祝い事
　8/12（火）　定款細則による休会
　8/19（火）　納涼会
　例会点鐘17:45〜　ホテルモリノ新百合ヶ丘8F
　納涼会18:00〜　ホテルモリノ新百合ヶ丘7F「フラ&ビア」
　8/26（火）　青少年交換学生�近藤隼右君　卓話
＊近隣クラブ例会変更・案内
　川崎麻生RC

＜ニコニコ委員会＞� 北島裕斗委員
　川崎鷺沼RC�小川湧三様→「今年度もお世話にな
ります」。当クラブより、山口会長→「対崎真由様入
会おめでとうございます」。玉井幹事→「親松会員セ
ミナー報告宜しくお願いします」。大矢会員→「この
度日本芸術院に作品納まる事になりました」。小塚
会員→「桐光学園野球部野呂先生は教え子の天野先
生に監督を委ねることになりました。40年間本当に
おつかれさまでした。多くの感動をありがとうござ
いました」。松野会員→「本日は沢山のサマージャン
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ボ宝くじをご購入頂き誠に有難うございました。皆
様のご当選を心から祈念しております」。以下、感
謝をこめてニコニコへ。阿久澤会員、安藤亨会員、
安藤美恵子会員、府川会員、福家会員、土井会員、
平岡会員、井上久会員、井上勇会員、石貝会員、伊
藤暁志会員、鴨志田敏彦会員、鴨志田新会員、菊池
会員、小島会員、中島眞一会員、中島健児会員、中
村会員、大野会員、嵯峨野会員、左藤会員、嶋会員、
白井旭会員、白井克典会員、菅会員、鈴木岳人会員、
俵会員、渡邊会員、北島裕斗会員。

＜出席委員会＞� 中島眞一委員

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜ロータリー財団委員会＞� 土井委員
　親松会員より頂きました。

＜米山奨学委員会＞� 小塚委員長
　親松会員より頂きました。

＜ご報告＞� 平岡委員
　タイに留学中の近藤さんよりマンスリーレポート
が届きました。1年間大きな病気にかかることなく
元気に、最後の日まで楽しく過ごすことができまし
た。友人がお別れの会兼誕生日会をしてくれ、手紙
やケーキを用意してくれてとても嬉しかったです。
この1年間本当によい経験をすることができました。

本日のプログラム
＜会員卓話＞� 石貝会員
　本日は私の生い立ちと横浜銀行での仕事について
お話しさせて頂きます。私は現在51歳で横浜市保土
ヶ谷区出身です。小学校は権太坂小学校に通いまし
た。箱根駅伝2区の難所、坂の多いところです。新
百合ヶ丘もアップダウンが激しい街で親近感を覚え
ております。大学時代には東京ドームのスコアボー

ド操作係のアルバイトを経験し、長嶋監督とお会い
するという貴重な体験をしました。長嶋監督のオー
ラは忘れられず、大好きになりました。
　横浜銀行ではこれまで武蔵新城、武蔵小杉、綱島、
相模原駅前支店を歴任し預かり資産の増強、融資の
増強を行ってきました。そしてソリューション営業
部では横浜市の半分を担当し日々税理士さん、建築
会社、不動産会社と連携しお客様の問題解決を専任
で行う仕事を6年担当しました。初めてロータリー
の会員となり毎日が新発見、新感覚の生活を送って
おります。皆様から色々ご指導頂きたいと思います。

＜クラブ活性化セミナー報告＞� 親松委員
　7/8に行われました地区クラブ活性化セミナーにつ
いて報告いたします。今回のテーマは「いかにクラブ
を活性化させ会員増強をはかるか」でした。①3年に１
度の規定審議会について。新クラブ設立の人数変更等
がありました。②活性化とラーニングについて。③本
年度のRLIの活動方針について。今年度もZoomと対
面で行います。④会員増強を支援する公共イメージに
ついて。地区のロータリークラブのパンフレットを作成
しましたので活用してください。⑤クラブサポートミー
ティングについて。⑥会員増強の具体的な行動につい
て。⑦会員交流の重要性について。10/28に希望の風
チャリティーコンサート（はまぎんホール）開催の予定で
す。⑧地区ホームページとコミュニケーションについ
て。マイロータリーの登録率は当クラブは65％になっ
ております。⑨ロータリーの友について。クラブ内で
内容を発表してくださいとのことです。

＜点鐘＞� 山口会長
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